Diario Córdoba | Miércoles, 20 de abril de 2016

El próximo fin de semana se celebra el Mercado Gastrocolono de San Sebastián de los Ballesteros

20/04/2016

S.S. de los Ballesteros Ayer se presentó el tercer Mercado Gastrocolono, que vuelve a organizar el Ayuntamiento con el patrocinio de la Diputación. Esta edición comenzará el próximo viernes a las 20.30 horas. Vecinos y visitantes disfrutarán de una variada programación cultural y actos que incluye desde talleres y actividades como espectáculo de fuego y



Foto:CORDOBA

malabares, taller de confitería, concurso de huevos de Pascua entre otras muchos, además de puestos artesanales y gastronómicos autóctonos; desayuno molinero, degustación de salmorejo. También habrá espacio para la música y el flamenco e incluso para rutas guiadas. I.V.